
大阪教組教研分科会 貝塚市立北小学校
分科会男女共生教育に参加しました。豊中のデートDVについてのとり
くみ報告、大阪市のLGBT(性的マイノリティ)に対する理解を深め
るとりくみの報告を受けました。若い教職員、また男性の若い教職員
の参加に驚きました。10年前とは、話す基本はほとんど変わりありま
せんが、風景が変わっていました。これも前進ですね。

安世鴻写真展 『重重~中国に残された朝鮮人元日本軍 f慰安婦J
の女性たちj 心斎橋ピルゼ、ンギャラリー

15 (月)-24 (水) 2011年度決算特別委員会

16 (火) 農業委員会

20 (土) 民主党大阪府連総務委員会・政治スクール最終回

23 (火) 緊急講演会

橋下市長に反論 l 吉見義明さん語る-r強制連行Jはあった

25 (木) 大阪広域水道企業団議会

26 (金)-28 (日) 日本女性会議仙台2012
内容の濃い充実した3日間でした。

大阪府農業委員会大会

日月
枚方市人権まちづくり協会研修
舞鶴引揚記念館舞鶴市立赤れんが博物館

城北ハッキョを支える会総会 ・秋祭り
いつもながら子どもたちの舞踊や演奏は素晴らしかったです11

「ベトナムへの原発輸出j上映+講演+対談
リパティおおさか
日本政府は、福島原発事故が収束していないのにベトナムに原発を輸
出する乙とを決めました。いいのでしょうかけ

ワンコリアフェスティパ、ル 大阪城野外音楽堂
趨博さんしか聞けませんでしたが

5(月)-6(火) 文教常任委員会先進都市研修
東京都荒川区立汐入こども園 新宿区立四谷図書館

枚方市市制施行65周年記念式典

農地パトロール 遊休農地が荒れていないか等を確認します。

連合大阪北河内地域協議会交流会

民主党府内一斉街宣活動 光善寺駅

北河内地区教組教育改革フォーラム

「このままでいいのか l大阪の教育J-大阪の教育が大事にしてきたこ
と~明石朗さん

大阪広域水道企業団議会

農業委員会

枚方・交野保護司会研修・定例会

京都保護育成会(更生保護施設)見学

新病院建設工事現場視察

大阪府市議会議員研修会

第2回ひらかた社協福祉フェスティパル
シンポジウム「温故知新 『枚方の福祉JJ-障害者として問い続けてき
た半生~

大阪府立枚方高等学校創立50周年記念祝賀会
1期生から、なつかしい人にも出会い、いい会となりました。

8月
保護司指導力強化研修

枚方市議会 議員研修会 「議会改革についてJ

原水爆禁止枚方地区実行委員会広島大会派遣団出発式

健康医療都市ひらかたコンソーシアムキックオフシ

ンポジウム

5(目) r原爆被災写真展」 南部生涯学習市民センター

6(月) 民主党府内一斉街宣活動 枚方市駅

7(火)-9 (木) 韓国ソウル旅行「戦争と女性の人権センタ-J
I西大門刑務所j見学

14 (火) 農業委員会

17 (金)-18 (土) 大阪教組夏季セミナー
講演①「震災から学ぶ」諏訪清こさん(兵庫県立舞子高校) 教育分科
会「どこからが人の命つ生殖医療と人権」田問泰子さん(大阪府立大学)
講演① 「民主党政権3年を経過して 今訴えたい乙と」梅村さとしさ
ん(参議院議員)他

民主党大阪府連

研修会

特別講演会「地域主権改革と地方自治j片山善博さん(慶応義塾大学
法学部教授)

大阪広域水道企業団議会全員協議会

枚方・交野保護司会・更生保護女性会等合同研修会

民主党大阪府連常任幹事会

民主党11区常任幹事会

文教委員協議会

| 野村いくよ市醐告だより ~ |目
13 (土)

(抜
粋
)

http://194nomura.com/ 

野村いくよの

活動日誌
らと:プ
「野村いくよ公式 WebSiteJ 

2(木)

3(金)

4(土)

9月
第23回大阪 ・母と女性教職員の集い
講演「これからの子どもたちへ。伝えたい乙と、育てたいこと」生野照
子さん(浪速生野病院心身医療科部長) 分科会 女性の生き方 「チャ
イルドラインとの出会いからJ今橋千晶さん(子ども情報研究センター)

枚方市市民チャリテイゴルフ 枚方C.C

初めての参加です。途中雷雨で中断することになりました。初めての
経験11

4(火) 告派代表者会議・議会運営委員会

5(水) 枚方市立第4中学校図書館視察

7(金) 枚方市敬老のつどい

10 (月) 民主党11区街宣活動 御殿山駅

11 (火)-26 (水) 2012年第3回枚方市議会定例会

13 (木) 農業委員会

15 (土) 民主党大阪府連総務委員会・政治スクール

28 (金) 農業委員合同現地研修会

29 (土) 民主党大阪府連常任幹事会

森のイスキア・大阪の集い

「いのち いのりをつなぎたい~食との出会い 人との出会い-J
講師佐藤初女さん於ドーンセンタ 7階ホル

10月
枚方市立五常小学校運動会
9月30日の予定が雨で延期になりました。

5(金) 農業委員現地調査

6(土)-9 (火) 中国蘇州への旅

10 (水) 民主党大阪府連男女共同参画委員会

11 (木) 文教常任委員会

枚方市追J悼式

30 (火)

1 (木)

3(土)

4(日)

7(水)

9(金)

12 (月)

13 (月)
14 (水)

15 (木)

16 (金)

17 (土)

政治スクール・地方自治体議員団18 (土)

22 (水)

25 (土)

27 (月)
29 (水)

1 (土)

3(月)

9月議会一般質問
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11.IT113京音量盟笠笠l
。回 11 日 ~26目

20 12年9月 11 日 ~26日 第3固定例会(9月議会)が開催されました。

fE主孟
吾我

今回も我が会j庶民主クラブは、議長以外全員一般質問に立ちました。計25人の議員が質

問に立ち、私は21番目でした。

9月議会の一般質問の特徴は、 8月14、15日の豪雨被害に関わって、が多かったです。

21番目の私は、他の議員の質問と重ならないように行ったつもりです。

野村いくよの質問は…

1 ) ひとり親家庭支援施策について

2 ) 障害福祉サービスについて

ひとり親家庭支援施策について

@ 野村いくょの質問

9月7日に厚生労働省が公表した「平成

23年度全国母子世帯等調査」の結果を参考

にしながら質問しました。

ひとり親家庭の自立支援のためには、就

職活動時や職業訓練等を受けている時にも

保育所入所ができるようにするべきだと考

えますが...

障害福祉サービスについて

@ 野村以よの質問

「障害者自立支援法」が制定された内

容に「障害者の福祉サービスの一元化j

があります。「障害者(児)医療費の助成」

の対象は、身体及び知的障害者で、精神

障害者が対象となっていません。その理

由はつ

総合文化施設について

@ 野村いくょの質問

枚方の文化や歴史を大切にするために、

学術的に裏付けられた本物の文化財、歴史

文化遺産の活用がされるべきで、博物館の

必要性を以前に述べました。総合文化施設

内で、枚方の歴史がひと自でわかるような

発信ができないでしょうか。

他は、 11月号の市議会報にも掲載済み。

3 ) 

4 ) 

総合文化施設について

学校図書館について

国間
児童福祉法に基づき、家庭で十分保育す

ることができないことが入所要件となって

いる。 1日当た り4時間以上かつ 1月当

たり16日以上の就学により、継続的に職業

訓練を受ける場合は保育所入所可能です。

国国
障害者 (児)医療費助成事業は、大阪府の

福祉医療費助成制度に基づく事業として実施

しています。大阪府に対しては、 市長会を通

じて平成20年以降、精神障害者についても、

福祉医療費助成制度の対象とするよう要望し

ており、今後も継続して要望していきます。

盟国
総合文化施設の機能につきましでは、今

後実施予定のニ ス調査等を踏まえ、確定

することとなりますが、施設内には美術ギ

ャラリーの整備も考えているので、その中

で歴史資料の展示 ・発信も検討できるもの

と考えています。

全文は枚方市議会HPIこもアップされるのでみてください。

定例議会の質問の様子がYouTube枚方市公式チャンネルで

見れます!! You困

ρ、
Zヘ

提出議案は、

報-告

合計18件ありましたが、すべて可決されました。

総合文化施設整備計画策定業務委託料や旅券発給事務経費など総額10億1195万円の一般会計

と、国民健康保険・介護保険-後期高齢者 医療の 3特別会計、水道事業・病院事業 ・下水道事

業の 3企業会計の2012年度補正予算案が可決。

「総合文化施設整備計画策定業務委託料」については、新たな総合文化施設実現に向け、動き

出したわけで、私は大いに歓迎し、これからも早期実現を求めていきたいです。

来年 1月7目、市民ふれあいセンター内にパスポー トセンタ が開設されます。

条例案件 は、伊加賀スポーツセンタ一内に体育館を新たに開設するための 「枚方市立伊加賀

スポーツセンタ一条例の一部改正」、資源ごみ等の持ち去り行為の禁止を定めるための 「枚方市

廃棄物の減量及び適正処理の促進等に関する条例の一部改正」など計10件ありました。

「廃棄物の減量及び適正処理の促進等に関する条例の 部改正jは、資源ごみや粗大ごみ等の

持ち去りを禁止し、禁止行為に違反した者には過料(5万円以下)を科すことになります。(2013

年 1月 1日より、過料は4月 1日より)

意見が分かれる条例改正となりました。資源ごみ等の持ち去りを行うことで生活の糧にしてい

る人がいるので、という乙ともあるのですが、持ち去りは、マナーもだんだん悪くなり、結局は

正当な行為ではありません。本来、そのようなことをしな

くていいように仕事につく乙とができる社会をつくらなけ

ればならない、ということだと思います。それぞれ課題は

別ということで、賛成しました。

.2011年度大阪府枚方市一般会計・特別会計の歳入歳出

決算の認定について

.2011年度大阪府枚方市企業会計決算の認定について

坊決算特別委員会に付託されました。

決算特別委員会 (10月15日、 18日、 22日'""24日)

決算特別委員会

. 
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ブログ野村いくよの最新情報より/

1 0月 26~28日 日本女性会議2012仙台に参加しました。
大会テーマは「きめる-うごく-東北(乙乙)から」東日本大震災を経て、

女性市長の思いも重なって、素晴らしい女性会議になったと思います。

全てに女性の視点を入れることは、多様な視点で物事を考えること

につながること。女性が

意思決定の場に出ること 己士事 ; 
が強く求められている乙 圃・・・.u値圏~
と。 弘」圃~・・位置 圃掴厚司E廼・

: ー にはーま温圃圃圃圃恩 -
よいか、などが、ノルウェ I，d・・・・・“..堅塑房長型里園面い沼田・・・置・・・・・E 里空主性会篇2ゆ12仙台

ーからの国会議員の報告 LK.・・・圃田町デqr川Ti--73
なども受けながら、考える 田・・・圃圃圃E彊Z且 ー I

場となりました。充実した 也孟墨田司~芳"'*~ ~ .，.平岡軸向申』二 1
時間に感謝です11 一一 l 

2011年度普通会計 実質収支は14億円の黒字に。実質収支の黒字は10年連続!! 5 )学校トイレ改修工事について

l一般会計・歳入...1182億7963万円(法人市民税は増収、個人市民税は減収、 市税収

入全体で2億円の減収)

一般会計歳出...1159億3703万円 (職員数の減少などにより人件費は減少、扶助費

は20億円増加し、義務的経費全体では10億円の増加)

特別会計 実質収支は介護保険と後期高齢者医療が黒字に。国民健康保険と自動車

駐車場は赤字。

企業会計水道事業は黒字。病院事業と下水道事業は赤字。

決算特別委員会は、14人の委員で構成されました。私の質問の順番は、7番目でした。

昨年は委員長を務めさせていただいたので、所管を二つに分けて質問するのは初めて

となります。

。総務 ・文教所管では…

1 )男女共同参画推進事業費について

Q:デート DVについてのとりくみの拡充を過去に要望したが、その後のと

りくみ、また、子どもへの性暴力についてのとりくみは?

A:防止啓発及び相談窓口を周知するために、名刺サイ ズのリーフレッ トを

市の施設のほか、商業施設や医療関係機関に配置、市内の高校、大学に

も配布した。子どもへの性暴力については、教職員対象に「子どもに対

する性暴力 ・性的虐待の防止」に関する研修を行った。

要望

大阪府が制作し、各中学校に配布したデート DV予防啓発用DVDを活用

すること。すべての事業に男女共同参画の視点を取り入れ、点、ではなく面の

とりくみとなるように。

2 )多文化共生教育研究会委託料について

3 )いじめ問題対策事業経費(いじめ専用ホットライン経費)について

4 )教育研修について

6 )指定校変更通学区域就学外許可件数について

7)成人祭(はたちのつどい)実施経費について

@厚生・建設所管では…

1 )枚方公園青少年センタ一青少年サポート事業について

Q:青少年サポート事業の内容は?

A:ひきこもりや就労など青少年に関する様々な相談を受ける青少年相談と

青少年サポー ト講座を実施。昨年度は、講座で市内の青少年に関する相

談に対応している相談機関を地図にまとめた「枚方市青少年サポートマ

ップ」を作成しました。

要望

青少年センターでの相談体制の拡充を。「子ども・若者育成計画」が実効

あるものとなるように策定すること。

2 )留守家庭児童対策費、障害のある第5第6学年の児童受け入れ事業について

3 )子育て支援児童虐待について

4)子育て支援 ひとり親家庭支援者育成事業について

@特別 ・企業会計では…

1 )下水道事業会計について

間福1cJ:.~ëlJ~:tL二空豆士三ヱニ』
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